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On entend dire que les hommes ne s’ouvrent pas 

Qu’on ne peut pas savoir ce qu’ils pensent, ce qu’ils ressentent ou pas ? 

Ou bien quels sont leurs sentiments ? 

Quelles sont les causes de leurs tourments ? 

 

Ils se disent que 

L’on va se moquer d’eux 

Ils craignent 

Que cela leur pose des problèmes 

 

Ils ont peur de la façon 

Dont sera perçu cette discussion 

Ils se disent que cela ne collera peut-être pas 

Avec l’image de l’homme sécurisant et qui sait mettre les autres au pas 

 

Ou alors ils ont déjà essayé comme moi de s’ouvrir 

Et on vu les autres, de cela se nourrir 

Pour mieux, ensuite, se moquer 

Et entre pour mieux frapper 

 

Dans le cœur, la ou ça fait le plus mal 

Même si c’est des plus banal 

Car ils sont si nombreux 

Ceux qui se servent de cela pour rendre malheureux 

 

Alors mesdames, ne vous étonnez plus 

Que certains, leur sentiments, ne les montre plus 

Car ils l’ont peut-être fait un jour 

Et en ont sans doute reçu une leçon pour toujours 

 

Et même s’il est vrai que chaque personne est différente 

Pas évident de faire la différence entre une femme sympa et une mal pensante 

Alors sans doute que le plus simple alors 

Est de ne pas s’engager… et de ne pas croire tout parole, surtout si elle a l’air d’or 

 

Se méfier, rester sur ses gardes 

Ne pas croire que « je t’aime » et autres parades 

Se dire que le temps est le meilleur allier 

Et qu’il assure un futur au verbe « aimer » 



 

Mais faut-il vraiment arriver à une telle extrémité 

Finir peut-être pas se faire détester, huer 

Par celle par qui on se serait fait aimer 

A cause des personnes mal intentionnées 
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